

# Karneval beim BC Colours: zwei Turniere und drei Sieger

(RP) Die Resonanz war riesig, denn die beiden Karnevalsturniere beim Billard Club Colours waren trotz einiger Absagen komplett ausgebucht – das eine mit 24, das andere mit 60 Teilnehmern.

Beim ersten Turnier behaupteten sich die Mitfavoriten Kevin Becker (PBV Young Guns Krefeld) und Tobias Bongers. Während Becker sich im Halbfinale gegen Marko Vogel (BSC Shooters Mettmann) mit 7-4 durchsetzte, war Bongers mit dem gleichen Resultat gegen Walter Hottgenroth (Eintracht Emmerich) erfolgreich. Den Turniersieg und das Preisgeld für die Plätze eins und zwei teilten sich die beiden Finalisten – ein Turnier mit zwei Siegern.

Beim Spiel um Platz drei sorgte Hottgenroth für eine Überraschung: Der Bezirksligaspieler holte einen 0-5 Rückstand auf und gewann 7-6.

Beim zweiten Turnier setzten sich in den drei Vorrunden alle Titelaspiranten durch. In der am zweiten Tag ausgetragenen Endrunde sorgten aber der vereinslose Ali Kazma und Kreisligaspieler Sascha Kühn für Aufsehen – beide drangen ins Halb-

finale vor. Den Finaleinzug sicherte sich Ali Kazma durch ein 6-4. Im zweiten Halbfinale zeigte Kemal Karadag (BC Mantinell Erkelenz) eine bessere Ausdauer als sein Gegenüber Peter Ernst (PBC Ronsdorf) und zog durch ein 6-3 ins Endspiel ein. Im Finale lieferten sich Karadag und Kazma einen spannenden Wettlauf. Zum Schluss war es der favorisierte Kemal Karadag, der sich als dritter Spieler in die Siegerliste eintragen durfte (7-6).

Zuvor hatte die Zweitvertretung des BC Colours in der Verbandsliga einmal mehr ihre zwei Gesichter gezeigt: Einer 3-5 Niederlage beim PBSC Bonn II folgte im Heimspiel gegen den 1.PBF Porz-Eil ein grandioser 7-1 Erfolg. Insbesondere Daniel Jadanec zeigte in Köln kämpferisch und spielerisch eine gute Leistung und siegte trotz zwischenzeitlichem 2-7-Rückstand mit 8-7.

Die dritte Mannschaft befindet sich in der Landesliga A weiterhin im Aufwind: Einem 6-2 Erfolg gegen den PBSC Porz ließ sie ein 4-4 beim Tabellenführer SSV Colonia folgen. Dagegen steckte der BC Colours IV zwei herbe Niederlagen ein.